



長瀬町立長瀬第一小学校 学校だより

人として輝く



平成31年 1月 8日 第11号
～校章【あおぎり】の意味～
「力強さ」と「仲むつまじさ」



幸せを自分で感じる年に…

新年あけましておめでとうございます。

長瀬町には毎日たくさんの方が訪れます。観光に来る人、遊びに来る人、レジャーに来る人、勉強に来る人、参拝に来る人等、さまざまです。その中で、私たちは教育活動に勤しんでいます。昨年度も、新たな出会いや思いもかけない好成績を随所に感ずることができました。とても充実した一年でした。

さて、平成31年(2019年)の幕開け、元旦は『ぎらぎらの朝日子照らす自然かな』の金子兜太氏の句に誘われて、本野上の総持寺を訪れました。7時32分ごろだったでしょうか。澄み切った青空に暖かな陽光。「平成」最後のお正月をひとり穏やかに迎えることができました。

総持寺には、樹齢300年といわれた町指定文化財「多行松(たぎょうしょう)」が、長い間、町のシンボルとして町民や子供たちを見守ってきました。ところが、松くい虫の被害で枯れてしまい、安全確保のために去る12月8日に伐採され、長い歴史に幕を下ろしました。寂しい気持ちは拭いきれませんが、種から育った苗木を植えることも計画されているようです。



私たちは、ないものを残念に思うのではなく、今あるものに目を向けて、「ありがたいもの」としてとらえてみるのが大切です。不思議と感謝の気持ちが沸き起こってきます。物事を感謝の気持ちで受け止めることができると、心豊かな人となり、幸せを感じられるようになるそうです。この松の木に刻まれた思い出は、目には見えませんが、きっと素敵な年輪を重ねていくことと思います。

いよいよ今年は、平成最後の節目の年です。熊谷ではラグビーワールドカップ2019、翌年には東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会が開催されます。この盛り上がっている気運にあやかり、誰もが『感動・希望・好奇心』をもって、それぞれの目標に向かい、大きく「躍動」する一年であってほしいと願います。元日の夜から2日の朝にかけて見る夢を初夢といいます。いい夢を見ると、いい年になるといいます。みなさまの夢はどんな夢だったでしょうか。

2019年は、幸せを自分で感じられる年にしましょう。そのために、健康な体づくりを心がけましょう。そして、家族やつながりのある人たちとともに楽しいひと時を過ごしましょう。

本年が、みなさまにとって素敵な年輪を重ねる一年になりますよう心からお祈り申し上げます。

校長 小菅恭青史



1月の主な行事予定

生活目標 ○礼儀正しい生活をします。

- ・呼ばれたらはっきり返事をします。
- ・相手を思いやるやさしい言葉づかいをします。

日	曜	行 事 等	日	曜	行 事 等
1	火	冬季休業日 元日	16	水	全校読書、縦割りタイム
2	水		17	木	朝学習、クラブ活動
3	木		18	金	体育朝会、3年支援籍学習、5年認知症サポート講座
4	金		19	土	秩父地区書きぞめ展8:30-16:30横瀬小
5	土		20	日	秩父地区書きぞめ展8:30-16:30横瀬小
6	日		21	月	朝学習、通学班下校(14:55)、ふれあいデー
7	月		22	火	朝会(校長講話)、1年昔遊び
8	火	臨時3、3学期始業式、通学班下校(11:30)	23	水	全校読書、L昼休み
9	水	読み聞かせ、給食開始、身体測定(1~3年)、書きぞめ競書会、L昼休み、代表委員会	24	木	普通5、朝学習、通学班下校(14:55)
			25	金	児童集会、MEET THE MUSIC(5年)、園瀬中入学説明会☑
10	木	挨拶声掛け運動、身体測定(4~6年)、委員会活動、校内書きぞめ展	26	土	児童生徒美術展9:00~16:00吉田取方体育館
11	金	体育朝会、規律の日、校内書きぞめ展	27	日	児童生徒美術展9:00~16:00吉田取方体育館
12	土	土曜参観日、臨時3、PTA資源回収、通学班下校(11:30)	28	月	朝学習、5年支援籍学習、通学班下校(14:55)
13	日		29	火	音楽朝会、薬物乱用防止教室(6年)、移動図書、墨金日 ☑
14	月	成人の日	30	水	全校読書、新入児一日入学
15	火	学年・学級の時間、避難訓練	31	木	朝学習、JFAキッズプログラム(2~4年)、委員会活動

第4回家庭学習重点期間集計結果

11月20日~29日

※目標学習時間達成率93.3%(目標 低学年200分 中学年400分 高学年600分)

(達成率推移 1回目82.9% 2回目90.54% 3回目90.54%)

今回も、各家庭において「家庭学習がんばろう」への学習時間数と励ましの言葉の記入をありがとうございました。おかげさまで、児童の目標達成率は向上しています。

3学期は、1年間の学習のまとめの時期です。学年の学習内容を確実に身に付けて次学年へ進級できるよう、家庭学習(宿題・自学)で復習をしっかりとしましょう。

縄跳びで、体力・健康づくり

2学期末から、校庭では短縄跳びや長縄跳びで外遊びを楽しんでいる子供たちが増えました。縄跳びは、巧緻性や瞬発力、跳躍力、持久力などを高めるためにとっても良い運動です。家庭でも簡単にできる運動遊びですので、ぜひ、ご家族そろっての体力・健康づくりに縄跳びを取り入れてはいかがでしょうか。



資源回収のお知らせ (前号の内容の再掲)

1月12日(土) 8:30~10:30 場所 本校正面玄関の前
紙類・アルミ缶を回収いたします。校庭を駐車場として開放します。多くの資源をお待ちしておりますので、保護者・地域の方々のご協力をお願いします。

「家庭の日」ポスターコンクール

入選 4年 阿左美 希悠 さん

埼玉県歯・口の健康に関する図画・ポスターコンクール

入賞 3年 伊佐 夏泉 さん

埼玉県歯・口の健康啓発標語コンクール

入賞 6年 高橋 愛 さん 「きれいな歯 未来の自分へ プレゼント」

